

Nombre del alumno: Jesús Imanol Vera Pérez

Nombre del catedrático: . María Cecilia Zamorano

Licenciatura: enfermería

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Seminario de tesis

Grado: 8vo cuatrimestre

Grupo: “B”

FUNDAMENTOS TEÓRICOS. BASES CONCEPTUALES DE SEMINARIO DE TESIS

La tesis se trata de un documento oficial que se tiene que realizar para la obtención de un grado de manera profesional, en este caso para obtener la acreditación de mi obtención profesional. en el mundo existen diferentes temas de los cuales podemos llevar a cabo para elaborar nuestro trabajo de investigación. Una tesis no es solo un trabajo donde se requieran anotar datos importantes o superficial, si no que se trata de un documento de máxima importancia que engloba un tema por todos los lados que se puedan encontrar. Esto incluye un amplio método de investigación para la recolección de datos de diferentes ramas relacionadas. Para eso se requiere una investigación limpia que involucre todos los aspectos que tengan que ver con el tema, así como en la elaboración de una tesis es importante poder diferenciar los tipos de investigación como se mencionarán en este ensayo. Una investigación es toda aquella información recolectada de algún tema en específico con características, propósitos y resultados que general cada una de ellas. Daremos a conocer los tipos de investigación, como la investigación básica o teórica, investigación aplicada o práctica, investigación experimental y no experimenta y una investigación con enfoque cuantitativo y cualitativo (es la que nosotros usaremos para la elaboración de nuestra tesis). Al igual que existen tipos de investigación según la forma en cómo podemos recoger la información, estas se clasifican en: investigación documental, investigación de campo, investigación documental, investigación experimental y la investigación mixta. Como se trata de una recopilación de datos, mayormente se retoma como una forma práctica de realizar el conjunto de datos. También mencionaremos los principales conceptos de la tesis, el es una tesis de licenciatura, porque no olvidemos que hay tesis para la obtención de otros grados profesionales. El como se clasifican las tesis de acuerdo a su método de investigación y por último la pregunta que más nos cuestionamos todos los que la tenemos que realizar. ¿por qué si hacer una tesis?, esta pregunta nos cuestionamos muchísimas personas, el porque lo hacemos y sobre todo lo que más mencionan es el ¿de que nos va servir elaborar una tesis de manera profesional? son cuestiones de respuesta amplia que buscamos la forma en la que sea más entendible y accesible de comprender. Una tesis debe de tener como una base estructurada un método de investigación que se logren los principales objetivos.

Podemos usar cualquiera de estos tipos de investigación antes usada. Una investigación básica es toda aquella que se produce cuando el conocimiento o la investigación se desarrolla sin el propósito de una aplicación inmediata, esta incluye teorías basadas en autores. Una investigación práctica menciona una aplicación de forma inmediata, como por ejemplo la solución de un problema específico. En cambio, una investigación experimental y no experimental tiene como propósito principal una explicación más clara, el investigador puede manipular o controlar una o más variables. Y la más escuchada se trata de una investigación con enfoque cuantitativo y cualitativo, es como decir lo graficado y lo teórico. El cuantitativo las pautas que orientan una investigación como, por ejemplo, se orienta más directamente a la tarea de verificar y comprobar teorías por medio de muestras representativas, es experimental, descriptiva. Y una investigación con enfoque cualitativo es toda aquella que basa sus fuentes y técnicas de análisis como una reflexión profesional, contrastación de hipótesis, etc. existen de igual manera otros tipos de investigación según la forma de recoger la información, estas las podemos clasificar en investigación documental, investigación de campo, investigación experimental y la investigación mixta. La experimental podemos decir que depende fundamentalmente de la formación recogida o consultada de documentos de un material impreso susceptible. Una investigación de campo es aquella que su objeto de estudio sirve de fuente de información para el investigador, se trata de una observación directa y en vivo de los fenómenos. Una investigación experimental consta de una descripción y análisis del objeto de estudio, por lo general a este tipo de investigación lo podemos llamar también pruebas de laboratorio. La investigación mixta es aquella que combina diferentes fuentes de información recabadas, que son propias de una investigación documental y empírica. Por eso es de vital importancia conocer los diferentes tipos de investigación que nos va a ayudar a recabar la información necesaria que nos pueda apoyar en la tesis que llevaremos a cabo. Esta no solo involucra letras escritas, si no también forma parte importante las gráficas, número estadísticos que nos pueden proporcionar una mejor resolución de los problemas, para lograr cumplir la meta planteada. Una tesis de licenciatura es toda aquella que también se identifica como una tesina. Este tipo de trabajos abarca un desarrollo una exploración sobre algún tema, tópico o conocimiento

concreto que sea congruente con las materias de una disciplina a nivel de licenciatura. Mayormente estos trabajos suelen presentarse para la obtención del grado de licenciatura. La pregunta del millón del que todos y cada una de las personas nos cuestionamos hacia los mayores y queremos saber realmente el porque es necesario llevar a cabo una completa investigación... ¿por qué hacer una tesis? Uno de los principales problemas a los que un alumno se enfrenta, ya que haya terminado sus estudios profesionales es conocer, aceptar y valorar el porque de realizar una tesis. Existen diferentes tipos de cuestiones a los que como alumnos nos cuestionamos, podríamos mencionar muchas, pero honestamente todas las respuestas serían las mismas, todas tiene la misma finalidad y objetivo. Tomando como base estas razones de decidir si realiza una tesis y muchas veces no la concluimos o la dejamos a medias. Es importante elaborar una tesis que cumpla con los requisitos legales para concluir nuestra carrera universitaria, la respuesta del porque debemos de realizar una tesis son: es un requisito formar para presentar un examen profesional, justifica conocimientos a fondo sobre un tema en específico, permite una investigación formal, es una de las últimas oportunidades para experimentar y aprender a realizar ensayos, se adapta a una metodología de investigación propia, comprueba que el alumno posee los criterios necesarios como profesional y podemos también mencionar que quizá sea una última oportunidad de realiza libremente un tema de investigación de interés particular escogida por el propio alumno, en este caso el alumno es libre por si solo de decidir lo que quiere dar a conocer en su trabajo y no es de forma obligatoria. Una tesis forma parte de nuestra última etapa de estudios a nivel profesional. considero que importa mucho nuestro criterio personal en la elaboración de una tesis y sobre todo considero que cada una de las cosas que nos propongamos lo podemos lograr con los mejores resultados. El que quiere puede y como alumna es un reto para mi lograr esta brillante meta.

TEMA DE TESIS

Cuidados post mortem en neonatos del servicio de la ucin del hospital de la mujer Comitán de Domínguez, chis. En el periodo de enero-junio. Del 2022

INTEGRANTES: Shunashi Vinissa Medina Castillo y Anai Azucena Vázquez Vázquez

BIBLIOGRAFIA

UDS. UNIVERSIDAD DEL SURESTE.2021. ANTOLOGÍA DE SEMINARIO DE TESIS.
PDF.RECUPERADO EL 20 DE ENERO DEL 2022.